

# 球磨中央ニュース

中学生の皆さんこんにちは。球磨中央高校です。年に3回程度この「球磨中央ニュース」を各中学校にお届けします。球磨中央高校の様子を知ってもらい、学校の魅力をお伝えします。第1号は、入学式、体育大会や高校総体・総文祭、各学科の説明、体験入学についてお知らせします。

4月の入学式で99名の新入生が入学しました。入学おめでとうございます!体育大会が4月に開催され、徒競走やリレーをはじめ、綱引きや長縄跳び、ダンスなど大いに盛り上がった体育大会でした。今年度からは有志での応援演舞も加わり、みんなで走って跳んで踊り、応援して笑って楽しい体育大会となりました。また、高校総体・総文祭が5月から6月にかけて行われ、多くの部活動がこの大会を目指し頑張りました。各部活動の目標達成に向けて、日頃の練習の成果を発揮しました。

## 地域未来探究科



## 英語をがっつり使った授業って受けたことがありますか?

本校の地域未来探究科は地域の課題を分析・解決することに加え、それを世界に向けて発信する責任を担っています。将来会うであろう世界中の人々と様々なコミュニケーションをとることができるようになるために、オールイングリッシュの授業はもちろん、スピーチやディベートにも積極的に取り組んでいます。From Kumachuo to the World!今までにあったこともない自分に会いに来ませんか?

## スーパーティーチャーの授業が受けられます!

本校には一昨年から高濱さおりスーパーティーチャーが勤務しています。高濱先生は県内で唯一の商業のスーパーティーチャーで、授業が分かりやすいのはもちろんのこと、最先端の「探究的な学び」を実践されている先生です!本校から小国高校に「マーケティング」の授業をリモート配信しているほか。お金の勉強である「簿記」という科目など、商業の授業をとても分かりやすく教えてくれますよ!

## 情報処理科



## 3年生 プログラミングの授業風景

球磨中央高校情報処理科では全商情報処理検定試験の合格を目指に日々頑張っています。1年次は情報処理検定ビジネス情報部門2級、2年次に情報処理検定ビジネス情報1級と情報処理検定プログラミング2級、3年次に情報処理検定プログラミング1級を受験します。

写真は3年生の「プログラミング」という科目的実習風景です。1級ではソート(並べ替え)、順位付けなどのプログラムを作成しています。情報処理に関する授業は週に1年次4時間、2年次6時間、3年次6時間とたっぷりパソコンを使用できます。



## 体験入学案内

7月29日(火)午前中に、球磨中央高校にて、体験入学があります。地域未来探究科・商業科・情報処理科の体験授業を行います。懇切丁寧に対応いたしますので、ご参加ください。生徒・職員一同、中学3年生の皆さんを心よりお待ちしております。また、将来を見据えて、自分に合った学校や学科をしっかり考えて高校を選んでくれたら最高です。人吉・球磨地域には4つの高校があります。どの学校も特色があり、楽しい学校です。部活動も各学校の魅力の一つなので、しっかり考えて進路を選んでください。

令和7年7月29日(火)開催



## 球磨中央百貨店